

García Añooveros y Garrigues quieren más democracia interna en UCD

Jaime García Añooveros, ministro de Hacienda, y Joaquín Garrigues Walker, ministro adjunto a la Presidencia del Gobierno, defendieron ante las asambleas provinciales de UCD en Sevilla y Murcia, respectivamente, que el partido gubernamental debe incrementar su democracia interna y su espíritu de confrontación.

Jaime García Añooveros, ministro de Hacienda y diputado centrista por Sevilla, se convirtió en presidente provincial de UCD de Sevilla al triunfar su candidatura en las elecciones al comité ejecutivo provincial.

La candidatura encabezada por el ministro de Hacienda derrotó por un amplísimo margen la lista presidida por el tercer teniente de alcalde de Sevilla, Rafael López Blanco.

Convertido ya en nuevo presidente provincial de la UCD, García Añooveros recalcó el interés de su equipo en consolidar e incrementar la democracia interna dentro del partido, según Efe.

La asamblea provincial centrista eligió además de la comisión ejecutiva —en la que quedaron integrados siete representantes de la lista de López Blanco, de acuerdo con los Estatutos— el consejo político y el comité de disciplina.

El ministro de Cultura, Manuel Clavero Arévalo, quedó incorporado a la comisión ejecutiva en calidad de presidente del comité regional de Andalucía de UCD.

Joaquín Garrigues Walker consiguió en Murcia una ejecutiva provincial totalmente identificada con

su línea política al ser la segunda lista más votada que había promovido su propio equipo para restar votos a la del anterior presidente provincial, Joaquín Esteban Mompeán.

En la presentación de su candidatura el ministro adjunto a la Presidencia del Gobierno y líder de la línea liberal de UCD declaró que «la unidad de UCD no puede estar basada en el silencio de muchos, sino en que todos puedan hablar, en que la confrontación sea posible».

«El partido es de todos nosotros, no de nadie en concreto. Yo no soy de Suárez, sino de UCD. Pero también debo decir que estoy con Suárez y estaré con él como presidente nacional del partido mientras dure su mandato», manifestó Garrigues, según Efe.

Olarte, reelegido

Lorenzo Olarte Cullen consiguió ser reelegido presidente provincial de UCD de Las Palmas tras un duro enfrentamiento con la línea encabezada por el diputado Bravo de Laguna y el senador Gregorio Toledo.

Olarte, presidente de la UCD en el periodo anterior, tuvo que escuchar encendi-

Ambos ministros fueron elegidos presidentes de las organizaciones centristas sevillana y murciana

En la práctica culminación del proceso democrático llevado a cabo durante el fin de semana, Rodolfo Martín Villa fue elegido presidente de la UCD leonesa y Alvarez de Miranda de la palentina.



Garrigues (izquierda) y García Añooveros, presidentes en Murcia y Sevilla.



das críticas de Gregorio Toledo quien denunció la inexistencia de respuestas centristas a «temas tan candentes para el archipiélago como el de las bases militares, las alianzas militares internacionales, el ingreso en el Mercado Común, la autonomía, etcétera».

Olarte aludió a la intervención de su compañero afirmando que no era el momento de hacer demagogia barata. El ex asesor del presidente del Gobierno admitió que la organización había cometido errores y manifestó que esperaba que el debate beneficiara a la unidad del partido.

La candidatura encabe-

zada por Olarte obtuvo 336 votos y la de José Miguel Bravo, 186.

Tras la elección de la ejecutiva, Olarte y Bravo afirmaron a los medios informativos que no se producirían escisiones en la UCD, informó el corresponsal D16.

Málaga: Ganó el ex alcalde

Luis Merino Bayona, ex alcalde de Málaga, consiguió derrotar en la asamblea provincial de UCD al portavoz centrista en el Senado, Francisco Villodres, y erigirse así en presidente provincial.

La asamblea centrista duro casi once horas y estuvo cargada de tensión, incrementada por las acusaciones entre militantes, según pudo saber el corresponsal de D16.

La candidatura de Luis Merino contó en la elección con el apoyo del hasta ahora presidente provincial de UCD y secretario regional de Andalucía, Francisco de la Torre Prados.

Bolea: Victoria por los pelos

En Zaragoza, Juan Antonio Bolea Foradada, presidente de la Diputación General de Aragón, fue reelegido presidente provincial de la UCD por sólo dos votos de diferencia sobre la candidatura encabezada por Gaspar Castellano, presidente de la Diputación zaragozana.

Con estos resultados —181 votos por Bolea y 179 para Castellano— el presidente de la Diputación General colocó a quince de sus hombres en la ejecutiva provincial quedando los siete restantes para el equipo de Castellano.

Fuentes centristas comentaron a D16 que la asamblea provincial reveló que el poder de Bolea ha menguado y que «en adelante no sólo tendrá que luchar contra la oposición aragonesa sino que también va a tener que vigilar muy estrechamente a muchos hombres de su partido».

Martín Villa, presidente

Rodolfo Martín Villa, ex ministro del Interior logró la presidencia de la UCD leonesa al derrotar las candidaturas a la ejecutiva provincial encabezadas por el padre Martínez Fuertes y Luis Diego.

Con la victoria de Martín Villa sobre el sector conservador, representado por Martínez Fuertes, y el sector joven del partido, encabezado por Luis Diego, José Antonio Caballeros quedó confirmado como secretario general de la UCD de León, informó nuestro corresponsal.

Fernando Alvarez de Miranda, ex presidente del Congreso de los Diputados y representante de la tendencia democristiana en UCD, fue elegido presidente provincial de la UCD en Palencia.

Una semana antes de la celebración de la asamblea provincial que elegirá la ejecutiva, la línea política del ministro de Educación José Manuel Otero Novas obtuvo una victoria al conseguir José Carlos Sánchez del Valle la presidencia del comité local de Lugo.

Arias-Salgado, secretario general de UCD

La derecha tiene tentaciones antidemocráticas

Sigüenza (Guadalajara) — El secretario general de la UCD, Rafael Arias-Salgado, afirmó en una reunión de parlamentarios centristas de Castilla-La Mancha que «si a España hay que salvarla hoy de algo es únicamente de ciertos intentos derechistas de actuar por vías extraconstitucionales».

Arias-Salgado hizo esta afirmación tras referirse al poder e influencia de la derecha —mayores que los que cabría imaginar por sus votos, según él— y señalar que «algunos grupos políticos derechistas dicen hoy que quieren salvar España, pero no sabemos de qué quieren salvarla».

El ministro para Relaciones con las Cortes subrayó que «la acción de un Gobierno hay que juzgarla cada cuatro años» y manifestó que «la política del Gobierno de UCD en relación con los Ayuntamientos de izquier-

das ha sido enormemente generosa y comprensiva. Y lo continuará siendo».

Concejales marginados

«Pero lo que no podemos aceptar es la marginación rayana en el desprecio que hoy impera en los Ayuntamientos de izquierda contra los concejales de UCD», dijo el ministro, según Europa Press.

Tras abundar en estas consideraciones, el secretario general de UCD concluyó que «si se necesitan para determinadas decisiones los votos de UCD hay que llegar a compromisos constructivos y atender, por tanto, las legítimas reivindicaciones centristas». «UCD es un partido progresista y el balance global de sus dos años y medio de Gobierno así lo demuestra», declaró

al comienzo de su intervención.

«Quien afirme que UCD es un partido conservador o reaccionario —continuó— no sólo se equivoca, sino que ignora la historia de España, la actual realidad española y la eficacia de una acción gubernamental profundamente transformadora del Estado y de la sociedad.»

Según el dirigente centrista «no hay espacio entre UCD y PSOE para un tercer partido». El secretario general de UCD insistió en que «cualquier intento de esta índole está destinado al fracaso y en el fondo no sería más que la cobertura de aspiraciones legítimas, pero puramente personales, sin proyecto político propio y diferenciado».

«Tampoco dejaremos que el PSOE ocupe el espacio de centro —agregó Arias-Salgado—, objetivo por otra parte



Rafael Arias-Salgado.

difícil para los socialistas porque su congreso extraordinario no ha despejado ninguna de las incógnitas y de las ambigüedades de que adolece este partido.»